

Kassenbericht

Das vergangene Jahr stellte erneut eine Herausforderung dar. Trotz der widrigen Umstände, der gestiegenen Ausgaben und der ungewissen Lage ist unsere Finanzsituation jedoch solide.

Grundsätzlich gibt es keine signifikanten Abweichungen zum Vorjahr.

Auf der Einnahmenseite verzeichnen wir ein Plus von 16.250€ im Vergleich zu 2022. Dies ist auf die gestiegenen Umsatzerlöse durch den Verkauf von Souvenirs und sonstigen Artikeln, höhere Umsatzerlöse bei den Veranstaltungen sowie einen leicht erhöhten Tourismusbeitrag zurückzuführen.

Die Ausgaben sind im Vergleich zum Vorjahr um 14.260€ gestiegen, insbesondere aufgrund von Investitionen sowie gestiegenen Werbekosten. Bei den Werbekosten gab es höhere Ausgaben, die allerdings für Aktionen mit mehrjähriger Laufzeit angefallen sind.

Es wurde in die Installation einer Photovoltaik Anlage auf dem Präsentationsstand im Haustierpark investiert. Wir haben ein neues elektronisches Zeiterfassungssystem implementiert und neue Dienstbekleidung für die Tourist-Information angeschafft. Diese Ausgaben waren jedoch einmalig.

Trotz der gestiegenen Ausgaben erzielten wir einen Überschuss von rund 6.648€. Verglichen mit dem Vorjahr ist dies eine Differenz von 1.990€.

Insgesamt haben wir ein solides Ergebnis erzielt. Wir mussten für unsere Investitionen nicht auf Kredite zurückzugreifen. Die Summe unserer liquiden Mittel beträgt weiterhin knapp 40% der Bilanzsumme.

Obwohl die Buchungslage für das kommende Jahr bereits vielversprechend ist, ist es wichtig, dass wir weiterhin diszipliniert mit unseren Ausgaben umgehen und vorsichtig wirtschaften.